

国際交流ニュースマガジン --- 信大を卒業された留学生の皆様へ

□発行：信州大学 学生部 国際交流課
□オンライン版はこちらから
http://isc.shinshu-u.ac.jp/magazine/index_rev.htm

---* 目次 *---*---*---*---*---*---*---*---*---*
★新編集人よりごあいさつ
★最近の出来事
★信大NOW36号
★信州生活ちょっとコラム（食べ物編）
---*---*---*---*---*---*---*---*---*---

★新編集人よりごあいさつ

信州大学の同窓生の皆様、どんな新年をお迎えでしょうか。
今回より編集人を務めさせていただくことになりました飯沼です。

国際交流課のスタッフとなってまだ1ヶ月。
きっと皆様も体験されたであろう入学当初のドキドキワクワクを
今まさに体験中です（笑）

そんな新人ならではの視点から、信大のニュースをお届けできれば
と思います。どうぞよろしく願いいたします！

★最近の出来事

☆第7回信州大学私費留学生小論文コンテスト「アジア賞」結果

松本ワイズメンズクラブ (<http://www.azusa.gr.jp/ys/>) の主催する
留学生作文コンテスト「アジア賞」の2005年度受賞者が決定し、
去る12月11日、深志神社にて授賞式が行われました。

このコンテストはアジア各国、地域からの私費外国人留学生を対象に
1999年から実施されていますが、今年度のテーマ
①歴史を語り継ぐ——異世代、諸国民をつなぐ架け橋を、
②留学生から見た私の住んでいる町・人・大学、
③私の願い、私のできること
に33名からの応募がありました。

最優秀賞の人文学部3年付忠杰（フ チュウケツ）さんをはじめ、
11名が受賞しましたが、いずれもの作品も今の留学生がどんなことを感じ、
考えながら生活しているかがよく伝わってくる内容です。
ぜひ読んでみて下さいね。

受賞者の作品の全文はこちらから↓
<http://isc.shinshu-u.ac.jp/image/articke/wisemens0512.pdf>
タウン情報 12/18 掲載記事はこちら↓
<http://isc.shinshu-u.ac.jp/image/articke/wisemens001.jpg>

☆信州大学のシンボルマークが新しくなります！

信州大学では、新しい学章（シンボルマーク）のデザインを一般公募して
いましたが、昨年11月の締め切りまでに411点もの作品が寄せられた
とのことでした。

その中から最終候補12作品が絞り込まれ、12月中には学内の学生・教職員
によるWEB投票結果も行われました。投票結果を参考に、1月末までには
新しい信州大学のシンボルマークが決まる予定です。

学章は校旗・レターヘッド・出版物・学生証その他大学グッズなどに広く
使用される「信大の顔」とも言えるもの。学生の関心もきっと高いでしょう。
どんなデザインになるのか、楽しみです。

<http://www.shinshu-u.ac.jp/html/news/2005/vi/index.html>

☆留学生いけばな体験

いけばなインターナショナル主催のクリスマス例会に、信大からも名の留学生が参加し、お正月用のアレンジメントを体験しました。タウン情報にも写真付きで紹介されました↓
<http://isc.shinshu-u.ac.jp/image/articke/ikebana.jpg>

自分でいけたお花で新年を迎えるなんて、日本人でもなかなか簡単にはいかないもの。(恥ずかしながら私はやったことがありません…) 皆さん、すばらしいですねー。お正月には自宅で練習の成果を発揮されたでしょうか？

★信大NOW36号

<http://www.shinshu-u.ac.jp/html/now/>

☆総務部発行の「信大がよくわかる」広報誌。
今回のテーマは「たくさんいのちを考える」です。

■特集1：森・里山を歩く
農学部森林環境研究室で行われている「ヴァンデルルク（ドイツ語で「森を歩く」の意）の様子などが紹介されています。
森や自然との向き合い方を考えさせられます。

■特集2：特集「60年前の学生を追え！」
35、36、37号連続企画の第2弾。
今回は農学部の現役学生が、農学部創設期0Bの方々と対談しています。
戦時下の学生生活などについて、貴重なエピソードが盛りだくさんです。

■SCIENCE NOW：＜第49話＞研究室紹介
「暗い、つまらない、難しい --- 会計のイメージを一新したい！」
経済学部経済学科 関 利恵子 助教授

■Information（イベント、公開講座など）

■（新）健康談話：「尿にタンパクが出るって、病気ですか？」

★信州生活ちょっとコラム（食べ物編）

☆信州の冬の味覚といえば？！

こう聞かれたら、皆さんは何が頭に浮かびますか？
私は何と言っても「野沢菜」じゃないかな、と思います。

信州の人とはとにかくよく漬物を食べますよね。
お茶請けにも必ず漬物が出る。（しかもなぜか楊枝で食べる）
九州出身の私にとってはかなり驚きでした（笑）

特に冬の間は、三度の食事にお茶請けにと信州の食卓に野沢菜は欠かせません。
信州名物「おやき」も基本の具は野沢菜ですよね。
もしかして、信大の学食にもあるのかな？？？

ちなみに今年は例年になく冷え込みが厳しいので、おいしい野沢菜漬けができると言われているようです。おいしい野沢菜は、この信州の厳しい寒さが作り出すものなんですね。しかも、桶から出したらできるだけ早く食べないとあっという間に味が変わってしまうのだとか。
どおりで信州以外の土地で野沢菜漬けを口にする機会がなかなかない訳です。

どうでしょう、皆さんも食べたくなってきました？
どうしても食べたくなってしまった方、ぜひ信州へ！

配信元：信州大学国際交流課（文責：飯沼）
<mailto:iad@shinshu-u.ac.jp>

ご意見、各種情報の投稿などお待ちしております

このメールマガジンは信州大学の学務課に提出していただいた個人情報を基に配信しております

知り合いの卒業生の方などで配信を希望される方があればご紹介下さい

配信停止、メールアドレスの変更のご希望は、お名前、信州大学在籍中の学部、メールアドレスを記載の上、iad@shinshu-u.ac.jpまでご連絡下さい
